
Bin auf der Suche und möchte mich Vorstellen
Beitrag von „flockie“ vom 27. November 2008 um 13:31

Hallo Pascal, herzlich willkommen im Club. Fahre seit diesen Sommer ebenfalls einen V8, den
ich gebraucht erworben und sofort auf Autogas umbauen lassen habe. Kann es auch nach
15000 km uneingeschränkt weiterempfehlen. Hatte vorher einen X5 und habe den Umstieg auf
den T-Reg keinesfalls bereut. Würde Dir raten, dass der V8 nicht älter als BJ Mitte 2005 sein
sollte. Ab dann waren nach allgemeiner Lehrmeinung die Kinderkrankheiten erledigt. Habe eine
Prins VSI Anlage, funktioniert ohne jedes Problem.

Es grüßt Flockie aus dem Westerwald.
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